

# 1º de Mayo

## Día internacional del Trabajo

### "Más empleo estable, mejor protección social"

En este 1º de Mayo, la celebración del Día Internacional del Trabajo, va a permitir concentrar con más fuerza y en una sola voz, a lo largo y ancho del mundo, las reivindicaciones más justas y sentidas por millones de trabajadores y trabajadoras que ese día se manifestarán con el objetivo de hacer avanzar los derechos en sociedades que han de ser cada día más democráticas, igualitarias y solidarias.

Viejas y nuevas reivindicaciones se unen al sentido de la solidaridad en este 1º de Mayo de 2005. Solidaridad con las víctimas del terrorismo y rechazo sin paliativos de cualquier forma de expresión del mismo. Solidaridad con los pueblos que padecen las consecuencias de catástrofes de diversa naturaleza amplificadas en sus efectos por la imprevisión o la pobreza.

Los valores sobre los que debe sustentarse un orden social más justo son los más dañados por guerras injustas que, propiciadas por intereses territoriales, económicos o fanatismos diversos, siguen desarrollándose en diferentes lugares del planeta.

En la fase de construcción de la Unión Europea es necesario restablecer la confianza de la ciudadanía europea en el proceso y las instituciones, pero ello sólo será posible desde el reforzamiento de la Agenda de Política Social como reclama la Confederación Europea de Sindicatos (CES).

El movimiento sindical europeo reitera su apoyo a la Estrategia de Lisboa para "hacer de Europa la sociedad del conocimiento más competitiva del mundo, capaz de un crecimiento económico sostenible, con más y mejores empleos y mayor cohesión social", Estos objetivos, basados en los pilares económicos, social y medioambiental, siguen teniendo hoy tanta vigencia como en el año 2000 cuando fueron aprobados.

En España, el Diálogo Social abierto con la declaración suscrita en la Moncloa el pasado 8 de julio por las organizaciones sindicales, las organizaciones empresariales y el Gobierno, enfrenta en estos meses los retos más importantes que se habían fijado.

La negociación tripartita ha dado algunos resultados hasta la fecha. Por su carácter, cabe



Más y mejor empleo sigue siendo la reivindicación este 1º de Mayo.

resaltar el acuerdo en torno al reglamento para la aplicación de la Ley de Extranjería. La reciente firma del Acuerdo Interconfederal para la negociación colectiva en 2005. La aprobación de la Ley Orgánica de Medidas de Protección Integral contra la Violencia de Género.

UGT y CC.OO. reafirmamos este 1º de Mayo nuestro compromiso con el empleo y las condiciones de trabajo; por la superación de las desigualdades en la sociedad y en las empresas; por la eliminación de las barreras que impiden o dificultan la plena incorporación de las mujeres y los jóvenes a un empleo digno y con derechos, así como la integración laboral de las personas con discapacidad.

CC.OO. y UGT nos proponemos impulsar, en la mesa de negociación sobre mercado de trabajo, medidas destinadas a favorecer la calidad del empleo para reducir la alta temporalidad, que alcanza al día de hoy a 30 de cada 100 personas contratadas y nos distancia significativamente de los países de nuestro entorno, para reducir los

altos índices de siniestralidad laboral, para conseguir la igualdad laboral y combatir la discriminación de las mujeres.

Los problemas del empleo en España no se resuelven con reformas laborales al uso. No es un problema de supuesta rigidez de las normas o de altos costes laborales lo que hay que resolver. Antes al contrario, se trata de poner coto a las prácticas fraudulentas en materia de contratación laboral, recuperar la utilización rigurosa de la contratación temporal, conseguir una mejor regulación de las contratas y subcontratas que impida la degradación de las condiciones laborales, la irresponsabilidad empresarial o la cesión ilegal de trabajadores.

Más y mejores empleos en una economía más competitiva es la base para el sostenimiento y desarrollo de los sistemas de protección social.

**VIVA EL 1º MAYO**



1º Mayo, en Toledo. 12 h.

**MANIFESTACIÓN**

"Más empleo estable,  
mejor protección social"

**Plaza de Toros - Zocodover**